

Santander | 29 JUN 2022 10:12 AM

Ecopetrol confirmó reparación de líneas afectadas con explosiones en Barrancabermeja

Por: Nelson David Cipagauta Velandía
@NelsonCipagauta

Ecopetrol - RCN Radio

Compartir



Las autoridades mantienen la recompensa de \$20 millones para ubicar a los autores del atentado.

Luego de 24 horas de trabajo por parte de los operarios de **Ecopetrol**, fueron reparadas y

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Se trata de las líneas de transferencia además de una línea general, las cuales habían quedado inutilizadas por los atentados ocurridos hace dos días.

La rotura de una de las redes había generado derrame de crudo y agua que afectó el ecosistema, el cual según confirmó Ecopetrol, también fue recuperado.



Lea También:
Autoridades de San Gil: Llega refuerzo policial y llamado a la prudencia vial



RCN Radio Bucaramanga
@RCNBga



#LoÚltimo | @ECOPETROL_SA confirmó que ya fueron reparadas las líneas de conducción afectadas con dos explosiones en el campo La Cira Infantas, en #Barrancabermeja



8:56 a. m. · 25 ene. 2022



1 Responder Compartir

[Leer 1 respuesta](#)



Lea También:
Dos explosiones afectaron infraestructura de Ecopetrol en Barrancabermeja

La preocupación para los grupos ambientalistas en la región giraba en torno a la afectación del ecosistema, en la fauna y la flora de la región.

Ecopetrol señaló que ya se hizo el trabajo de recuperación de la zona, para tranquilidad de las especies y de la misma comunidad.

De esta forma queda habilitada en un 100 por ciento la producción de este campo petrolero, el cual también fue objeto de atentados hace cuatro meses.

Por estos atentados se realizó un consejo de seguridad, convocado por el alcalde Alfonso Eljach, quien señaló que hay un grupo especializado de la Fiscalía General de la Nación apoyado por otras entidades que está trabajando para identificar y capturar a los autores de este hecho.



Lea También:

\$20 millones a quienes suministren información para ubicar a autores de atentados en Barrancabermeja

Ese mismo equipo de trabajo también investigará los ataques sicariales que se han registrado en Barrancabermeja, al parecer por ajuste de cuentas y temas asociados al microtráfico.

Asimismo, se mantiene la recompensa de \$20 millones a quien suministre información que permita ubicar a quienes cometieron este hecho.

Hace cuatro meses se presentaron ataques con explosivos a la infraestructura petrolera, los cuales dejaron grave afectación en el ecosistema.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [explosiones](#) [Campo La Cira Infantas](#) [Ecopetrol](#) [refinería](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nelson David Cipagauta Velandia
[Santander](#) | Hace 1 día



Dos explosiones afectaron infraestructura de Ecopetrol en Barrancabermeja

[Santander](#) |

El 2 de agosto de 2024 a las 11:34 AM

Autoridades de



San Gil: Llega refuerzo policial y llamado a la prudencia vial



Por: Jerson Alexander Colmenares Gómez

[@jersoncol](#)

policia transito santander

Compartir



A San Gil llegaran más efectivos de la Policía para reforzar la seguridad vial de la región.

Este fin de semana en la capital turística del departamento se registraron algunos accidentes viales que dejaron como saldo dos heridos, uno de ellos en delicado estado de salud. El primero se registró el sábado 22 de enero a las 3:15 p.m. en la vía que comunica a San Gil – Bucaramanga.

El hecho se presentó cuando una moto colisionó con un vehículo que se disponía a ingresar a una finca. El conductor del vehículo tuvo que ser trasladado de